



COLEGIO OFICIAL  
DE ENFERMERÍA DE CASTELLÓN



**El presidente del Colegio Oficial de Enfermería de Castellón destaca la importancia de mantener la sanidad pública pero con una eficacia mayor en la gestión**

## **El COECS aboga por la mejora de la eficiencia dentro del sistema público de salud**

El presidente del Colegio Oficial de Enfermería de Castellón ha destacado hoy la importancia de mantener un servicio de salud público y eficiente. Francisco Pareja Llorens ha dicho que “la sanidad pública debe gestionarse con la mente de una empresa privada y el corazón de lo público”. Con esta frase, Pareja ha querido destacar la importancia de mejorar enormemente la eficiencia en la gestión de los centros sanitarios.

“Una sanidad tal y como tenemos ahora parece insostenible –ha dicho Pareja- pero resulta curioso observar como ya hay lista de espera para tomar el mando mediante gestión privada de esa misma sanidad... Mi pregunta es ¿si no es rentable por qué existe tanto interés por parte de las empresa privadas por entrar en la pública?”. El presidente del COECS asegura que “la sanidad pública tiene un grave problema en la gestión. Hemos puesto el control de nuestros centros de salud en manos de profesionales de la Medicina o de otros ámbitos pero no en las manos de los expertos en gestión. Si queremos mantener nuestra sanidad con la misma calidad y garantizando que todos y todas vamos a tener atención por igual es imprescindible que la dirijan expertos en Economía para la Salud, que ya existen en el mercado laboral, sobretodo en la sanidad privada, pero que no han llegado a la salud pública”.



COLEGIO OFICIAL  
DE ENFERMERÍA DE CASTELLÓN



Pareja asegura que “si son capaces de hacer rentables y eficaces empresas privadas de salud por qué no van a poder hacer lo mismo en la sanidad pública”. Pareja reivindica que la sanidad pública haga lo posible por incorporar este tipo de expertos en sus cuadros directivos “y dejen de poner al frente de hospitales a amigos, cargos políticos o asesores. Evidentemente, los médicos y enfermeras tienen su importancia como asesores en el campo de la práctica clínica y el quehacer diario de un centro sanitario pero no deben asumir aspectos como al gestión económica, para la que no han recibido ningún tipo de enseñanza”.

El máximo representante de los enfermeros de la provincia de Castellón afirma que “la sanidad pública debe permanecer bajo el control del Estado porque cualquier otro método de gestión nos conducirá a una sanidad no equitativa y por tanto injusta con ciertos sectores de la sociedad”.

También ha querido hacer un llamamiento a los profesionales de la sanidad para que centren sus reivindicaciones en este sentido ya que “otros tipos de reivindicaciones legítimas como las de tipo salarial o similares no están siendo bien entendidas por le resto de la sociedad, que ya tiene encima demasiadas cargas y problemas como para asumir otro más que compete tan sólo a los profesionales de la Salud.”

**Más información en:** Colegio Oficial de Enfermería de Castellón.

Teléfono: 964 22 81 12.

Mail: [prensa@coecs.com](mailto:prensa@coecs.com)

**Departamento de Comunicación**  
**Colegio Oficial de Enfermería de Castellón**  
**15 de mayo de 2012**